

### WIE ARCHITEKTUR HEILEN HILFT

Wir wollen durch das Zusammenspiel von modernem kreativen Ausdruckstanz und Selbstreflexion die tiefgehende Verbindung von Architektur und menschlichem Erleben untersuchen. Als Inspiration dient uns die Ausstellung „Das Krankenhaus“ in der Pinakothek der Moderne. Gemeinsam entwickelten wir eine Choreografie, die am Ende des Projekts aufgeführt wird.

Angesprochen sind Erwachsene ab 18 Jahren, die ihre Erfahrungen mit Krankheit und Krankenhäusern aus einem neuen Blickwinkel betrachten wollen.

Tanzerfahrung ist nicht erforderlich.

### PROJEKTBEGLEITUNG

**Eva-Maria Richter**

Empathischer Coach  
Tanzlehrerin

**Petra Ruggiero**

Tanzkünstlerin  
Tanztherapeutin



© Nickl & Partner, Foto: Stefan Müller-Naumann

### PROBENZEITEN

13.11. bis 08.12.2023 | montags bis freitags | 14:30 bis 17:00 Uhr | Wochenende frei

**AUFFÜHRUNG** 7. Dezember 2023 | 18:30 Uhr

### ADRESSE

Pavillon 333 | Türkenstraße | 80333 München

### ANMELDUNG UND INFO

Tel: 089 12 55 55 12 | Email: [eva-maria.richter@impetus-tanz.org](mailto:eva-maria.richter@impetus-tanz.org)

[www.impetus-tanz.org](http://www.impetus-tanz.org)